



～運動会入場門設置作業より～

# わっくつ

～明るく かしこく たくましい子ども～

令和7年度  
滝沢市立柳沢小中学校  
校報 第 3号  
令和7年5月16日  
文責： 小野寺

## 令和7年度は「絆」～児童生徒総会から～



連休前の5月2日（金）講堂にて児童生徒会総会が開催され、3年生以上の児童生徒19名が参加しました。

第1号議案で令和6年度後の活動反省で良かったこと、不十分な部分の改善案を話し合いました。第2号議案では令和7年度の活動方針とスローガンが提案されました。令和7年度の重点は、「運動会・学習発表会に向けて全力で取り組む」、「委員会活動の活発化」、「募金などのボランティア活動の実施」、「月目標の振り返り」、そして前期のスローガンは「絆」（きずな）です。活動方針やスローガン、委員会や部活動の計画案が全員一致の賛成で了承されました。

会議の中では全ての児童生徒が発言し、立派に参加できていました。特に素晴らしいと思ったのは、「賛成」「反対」の結論だけでなく、その理由や改善案を含めてのべることができていたことです。また、初参加の小学校3年生も堂々と発言できていました。柳沢を良くしたいという気持ちとリーダーを支えようとする姿勢が表れた場面でした。

運動会では早速、総会で話し合った「全力で取り組む」が試されます。意識して臨み、絆を深めながら、運動会を成功させましょう。

すすんで、いっしょに活動しましょう！

～ JRC登録式 ～



5月7日（水）朝、岩手県青少年赤十字賛助奉仕団副委員長の吉田幸雄様を講師としてお招きして青少年赤十字（JRC）登録式を行いました。

はじめの言葉、校長先生のお話について、小中学生全員で誓いの言葉を唱和しました。その後、吉田様から新入生を代表して1年水田彩葵（あおい）さんへバッジを渡していただき、吉田様からJRC活動の意義や大切さ等についてわかりやすくお話いただきました。

これを機会に、あらためて奉仕ができる心身の強さと優しさをもった人を目指しましょう。

### 誓いの言葉

わたくしは  
青少年赤十字の一員として 心身を強健にし  
人のためと郷土社会のため  
国家と世界のために 尽くすことをちかいます

## やれば、できる！

### ～ 収穫の多かった運動会予行 ～

5月14日（水）、午前中に運動会の予行を行いました。PTA競技の2種目（リレーと綱引き）を除く、全ての内容に取り組みました。



9時からの予行開始に合わせて、中学生は8時前に集合し、テントを立てたり、椅子を運んだりと言った準備から始めました。中学生はもちろん、お手伝いの小学校や先生方のすばやい動きもあり、約30分で会場の準備が整いました。

例年、児童生徒にとって運動会のリーダー・係は初体験の人が多と思います。それに加えて今年は昨年と比べて中学生、教職員が減ったため、中学生の徒競走をなくしたり、競技の中身を一部変えたり、新たな種目を設けたりと、変更の多い運動会となります。競技に必要なものの準備は大丈夫か、役員の動きはどうか等、不安な部分がありました。一つ一つの競技について丁寧に確認しながらになりましたが、ほぼ予定通りに運営することが出来ました。一部の変更はありましたが、

全体として本番に向けての手ごたえをつかむことができた予行になったと思います。

試した競技では一応の勝ち負けはつきましたが、組団リーダーたちにとってはそれらも良い刺激になり、本番にむけての修正材料になったようです。（非常に前向きで素晴らしい！）

本番では練習の成果がしっかり発揮されることを期待しています。

保護者の皆様・地域の皆様におかれましては、児童生徒の健闘をたたえながら、声援を送っていただければ幸いです。

また、PTA競技に参加される皆様におかれましては、くれぐれもケガ・事故の無いようにお気を付けてください。

### 雨天等による中止の場合について

天候の最終判断は当日の朝6時に行います。中止の時の連絡はマチコミメールで6時30分までに送信します。当日の朝、メールの確認をお願いします。

なお、実施の場合はメールを送信いたしません。

### おいしい「お茶」でした。

#### ～ 5・6年生、お茶会をする。～



5月8日（木）、小学校5・6年生の皆さんが家庭科室で家庭科の授業を行いました。内容は「ガスコンロの使い方」。実際にガスコンロに火をつけてお湯を沸かしてみました。せっかくお湯を沸かしたので、お茶を入れて「お茶会」をしました。学校で初めてお茶を入れた貴重な経験になったと思います。